

Farc-EP y gobierno de Colombia analizan demandas de las víctimas del conflicto interno



La Habana, 16 mar (RHC) Delegaciones de las insurgentes de Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (Farc-EP,) y el gobierno de Juan Manuel Santos, continúan este miércoles en La Habana los diálogos de paz, centrados en satisfacer las demandas de las víctimas del conflicto armado.

La víspera, representantes de organizaciones defensoras de los derechos de los desaparecidos recomendaron a las partes en la capital cubana implementar nuevos mecanismos para resarcir a los afectados.

En tal sentido, los voceros expusieron la necesidad de intensificar la búsqueda, identificación y entrega digna a sus familiares de los cuerpos de las víctimas de la confrontación armada, que en su más de medio siglo ha causado la muerte de alrededor de 300 mil personas.

También exigieron que el Estado colombiano reconozca la participación de las fuerzas de seguridad en hechos de esa naturaleza y enfatizaron en la urgencia de acabar con el paramilitarismo.

Sobre la mesa de negociaciones de la paz en La Habana todavía quedan pendientes temas relativos al cese el fuego bilateral, la dejación de las armas, y la desmovilización y reintegración a la sociedad de los ahora guerrilleros, así como el mecanismo más adecuado para refrendar por la vía popular todo lo pactado en los diálogos. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/87411-farc-ep-y-gobierno-de-colombia-analizan-demandas-de-las-victimas-del-conflicto-interno>



Radio Habana Cuba